



Reihengrabstätten für Urnen

Auf unserer Gemeinschaftsgrabanlage für Urnen befinden sich die Grabstätten zu Füßen der alten Kastanie. Sie werden der Reihe nach für die Dauer der Ruhezeit von 20 Jahren vergeben. Die Nutzungsdauer kann nicht verlängert werden.

„In Gottes Hand liegt unsere Zeit“ steht hier nach dem Psalm 31 auf der neuen Säule aus hellem Granit. Auf der Säule liegt ein aufgeschnittener Findling, der eine nach oben geöffnete Hand darstellt. Umgeben ist sie von einem gepflasterten Weg in Form eines Kreuzes. In dessen Ecken werden die Steinplatten mit den Namen der Verstorbenen gelegt.

Auf der älteren Säule sind die Namen der Verstorbenen aus den früheren Jahren eingraviert, die Urnen wurden auf einem kleinen Feld mit Rasen beigesetzt.